



Fotografía: www.cooperativa.cl

VISITA DEL PRESIDENTE JUAN MANUEL SANTOS Y LA CANCELLER MARÍA ÁNGELA HOLGUÍN

El 11 de marzo del presente año, se llevó a cabo el traspaso del mando presidencial, acto en el cual el actual Presidente Sebastián Piñera entregó la banda presidencial a la Presidenta electa, Michelle Bachelet, quien asumió la jefatura del Estado por un período de cuatro años. La ceremonia, realizada en la sede del Congreso Nacional en la ciudad de Valparaíso, contó con la presencia de Jefes de Estado y de Gobierno, cancilleres y otras autoridades de distintos países, entre ellos, el Presidente Juan Manuel Santos y la Ministra de Relaciones Exteriores, María Ángela Holguín.

Posterior al acto oficial de trasmisión de mando, la Presidenta Bachelet convocó a los Jefes de Estado, de Gobierno y al Príncipe Heredero de España a un encuentro, en el que participó el Presidente Juan Manuel. Simultáneamente, la Ministra Holguín atendió la invitación del nuevo Ministro del Interior junto con los demás cancilleres presentes.

El 12 de marzo, la Canciller Holguín participó en la sesión extraordinaria de Ministros de Relaciones Exteriores de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) para discutir la situación de Venezuela.



Fotografía: Andrés Piscov



Fotografía: Andrés Piscov



Fotografía: Xavier Granja C.



Fotografías: Embajada de Colombia.

DIPLOMACIA DEPORTIVA VISITA DE JÓVENES FUTBOLISTAS DE PUERTO LEGUÍZAMO

Con éxito finalizó el 14 de marzo el intercambio deportivo de los jóvenes de Puerto Leguizamo a Chile, que se desarrolló como parte de la iniciativa "Diplomacia Deportiva" que impulsa la Cancillería colombiana desde el 2012. En el marco de este programa, cuya principal finalidad es combatir el reclutamiento forzado de niños por parte de la guerrilla, se realizan intercambios deportivos entre jóvenes de zonas de conflicto y en situación de vulnerabilidad con otros muchachos en distintos países del mundo.

El grupo, de 16 jóvenes futbolistas, que visitó Chile provenía de Puerto Leguizamo (Putumayo) quienes tuvieron una agenda que combinó deportes, cultura, turismo e historia. En lo deportivo, tuvieron partidos amistosos y entrenamientos con los equipos sub-15: el Colo- Colo, Audax Italiano y con la escuela de formación de la Universidad de Chile. Igualmente, asistieron a eventos deportivos de alto nivel en el marco de los Juegos Suramericanos. En lo histórico y cultural visitaron la Casa de Pablo Neruda en Isla Negra, el Museo Interactivo Mirador y el Museo de la Memoria y los Derechos Humanos; y en lo recreativo visitaron Viña del Mar, Valparaíso e hicieron un tour de Santiago.

Los jóvenes compartieron con el Presidente Juan Manuel Santos y la Canciller María Ángela Holguín, quienes se encontraban en Chile con ocasión del cambio de Mando Presidencial, y aprovecharon este encuentro para motivarlos a trabajar por sus sueños, y los invitaron a compartir y multiplicar lo aprendido con otros jóvenes de su lugar de origen. A esta voz de motivación, también se sumó la deportista Mariana Pajón con sus valiosos consejos.



Delegación colombiana. Fotografía: www.eluniversal.com.co

COLOMBIA EN LOS X JUEGOS SURAMERICANOS

En esta oportunidad, la cita deportiva tuvo como sede Chile, donde durante el 7 y 18 de marzo, 14 delegaciones compitieron en 42 disciplinas que dio como resultado un medallero muy parecido al del 2010 en Medellín.

En el deporte, la respuesta también es Colombia. Las mejores participaciones colombianas, se vieron en el levantamiento de pesas, atletismo, ciclismo en todas sus especialidades y gimnasia artística. Colombia hizo parte del podio en 29 deportes, de los 36 en los que participó.

El balance fue positivo para Colombia. Los 395 deportistas colombianos lograron 166 medallas (52 oros, 50 platas y 64 bronce), ocupando el segundo lugar después de Brasil, con quien también se vivió una competencia reñida en Medellín.



Fotografía: Cancillería chilena

PRESENTACIÓN DE CARTAS CREDENCIALES EMBAJADOR MAURICIO ECHEVERRY

El pasado 30 de enero, el señor Mauricio Echeverry Gutiérrez presentó ante el Excmo. Señor Sebastián Piñera Echenique, Expresidente de la República de Chile, las Cartas Credenciales que lo acreditan como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de la República de Colombia ante el Gobierno chileno.

El Embajador Mauricio Echeverry nació el 16 de febrero de 1955, en la ciudad de Bogotá. Actualmente está casado y es padre de 2 hijos. Abogado de la Universidad de los Andes con Especialización en Derecho de la Empresa de esa misma Universidad y candidato a Maestría en Derecho de la Universidad de Ottawa en Canadá.

Su experiencia laboral ha estado enmarcada dentro del sector académico, público y privado. Recientemente, se desempeñaba como Vicepresidente Jurídico de la Empresa Colombiana de Petróleo, Ecopetrol S.A.



ELECCIONES 2014

Entre el 3 y 9 de marzo, se realizaron en los Consulados de Colombia en Santiago y Antofagasta, las elecciones para Senado, Cámara de Representantes y Parlamento Andino. Las elecciones se realizaron con normalidad y con buena afluencia del público.

La próxima cita con la democracia, será para la elección Presidencial. La primera vuelta se realizará en las mismas sedes entre el 19 y el 25 de mayo. Su lugar de votación puede ser consultado en la página de la Registraduría Nacional del Estado Civil <http://www.registraduria.gov.co>.

Embajada de Colombia

+ 56 (2) 222 006 273

Los Militares 5885, Piso 3, Las Condes.

Chile.embajada.gov.co

echile@cancilleria.gov.co

